

## Reconnaissance du prologue du 29 avril **Tous les feux sont au vert**



*Lieu de rendez-vous de la reconnaissance, la Place du 16-Mars accueillera l'arrivée du prologue.*

**Le mardi 29 avril prochain, Saint-Imier sera durant quelques heures le terrain de prédilection des meilleurs cyclistes du monde. C'est en effet dans la bourgade du Haut-Vallon que sera lancée la 78<sup>e</sup> édition du Tour de Romandie sous la forme d'un prologue. La reconnaissance officielle des lieux s'est déroulée le 6 mars dernier en présence d'une bonne vingtaine de personnes.**

Alimentation électrique des points stratégiques de l'épreuve, sécurité, localisation du village du Tour et du plateau télé, accueil des médias, zones de départ et d'arrivée, parkings ou encore lieux d'animation, rien n'est laissé au hasard. Tout est passé au peigne fin.

Durant une bonne heure et demie, la reconnaissance a mobilisé une vingtaine de personnes de la direction du Tour de Romandie, de la RTS (télévision), des Services techniques de Saint-Imier, des polices cantonale et administrative, du ceff INDUSTRIE, du comité d'organisation local et du monde des télécommunications. Il reste certes du pain sur la planche d'ici au jour J, mais tous les feux sont au vert pour l'accueil des quelque 160 coureurs professionnels faisant partie des meilleures équipes mondiales.

### **Un mardi entièrement dévolu au vélo**

Si le parcours du prologue en est encore au stade officiel de projet, il est établi après la reconnaissance de la semaine passée qu'il ne subira plus de modification majeure. Ainsi, la partie de la bourgade où se succéderont les as du vélo sera fermée à toute circulation le mardi 29 avril de 07h30 à 20h00. Cela concerne en particulier la route cantonale (fermée de 06h00 à 22h00) qui traverse la localité, le secteur au nord de celle-ci grosso modo entre la Rue Denise Bindschedler-Robert (anciennement Rue des Roses) et la Rue de Champ-Meusel y compris la Rue de Tivoli.

Pour la traversée est-ouest de Saint-Imier, une déviation sera mise en place comme les jours de foire ou lors de l'Imériale. L'accès à Saint-Imier par la route de Mont-Crosin ne sera par contre pas possible, la Route de Tramelan étant partiellement située sur le parcours du prologue. Il en va évidemment de même pour quitter la localité vers Tramelan. Une déviation sera mise en place. La route conduisant aux Pontins, elle, sera ouverte normalement.

Des informations détaillées et ciblées seront données au cours des prochaines semaines. Le comité d'organisation est tout à fait conscient des inconvénients que l'organisation d'un tel événement peut occasionner, mais il assure que tout est mis en œuvre pour limiter les désagréments liés en particulier aux déplacements. Ainsi, la zone concernée par le prologue ne sera fermée hermétiquement le mardi 29 avril qu'à partir de 07h30, afin de permettre aux personnes concernées de se rendre au travail avec leur véhicule depuis leur domicile.

L'équipe organisatrice demande d'ores et déjà à la population de prendre ses dispositions en vue du 29 avril et de favoriser l'utilisation des transports publics. Elle la remercie de sa compréhension et assure que tout est mis en œuvre pour offrir un spectacle digne des plus grandes épreuves cyclistes mondiales et ainsi faire rayonner Saint-Imier et la région du Grand Chasseral bien au-delà de nos frontières. **CO PROLOGUE TDR**



*Bernard et Pascal (avec la casquette) Bärtschi, directeurs techniques du Tour de Romandie. Sur la photo de droite, Patrick Adatte (veste rouge), chef des Services techniques de Saint-Imier, en pleine évaluation des besoins dans la zone d'arrivée.*